

令和3年8月7日
相模原市発表資料

ブラジル代表カヌースプリントチーム 東京2020オリンピック競技大会での 金メダル獲得を祝す市長コメント

本市がホストタウンとなり県立宮ヶ瀬湖カヌー場で事前キャンプを実施したブラジル代表カヌースプリントチームの Isaquias Queiroz（イザキアス・ケイロス）選手が、本で行われた東京2020オリンピック競技大会カヌー（スプリント）競技男子カナディアンシングル（C-1）1,000mにおいて、見事、金メダルを獲得されました。

ブラジル代表選手がカヌー競技で金メダルを獲得するのは史上初めての快挙であり、心から祝福いたします。

力強く安定感のあるパドリングでゴールに向かい一直線に進む姿は、世界一の称号を得るのにふさわしく、コロナ禍で国際大会が中止となる環境の中で、今回、実力をいかんなく発揮し、前回リオデジャネイロ大会での銀メダルを上回る金メダルを獲得されたことは、相模原市民にも大きな感動を与えてくれました。

72万市民とともに心よりお祝い申し上げ、ホストタウンとして今後も応援してまいります。

【ブラジル代表カヌースプリントチームの事前キャンプについて】

- ・練習会場：県立宮ヶ瀬湖カヌー場（清川村宮ヶ瀬）
- ・滞在日程：7月18日（日）～7月30日（金）
- ・受入人数：10名　うち選手3名

問合せ先
オリンピック・パラリンピック推進課
042-851-3248（直通）